
1 2 3 4 5 6 leer Gesamt Durchschnitt
Inhalt der Veranstaltung 28 21 2 0 0 1 5 57 1,58
Austauschmöglichkeiten 25 20 6 0 0 1 5 57 1,71
Praxisnähe und Umsetzbarkeit 15 25 8 1 0 1 7 57 1,98
Organisation der Veranstaltung 35 14 2 0 0 1 5 57 1,44
Erwartungen entsprochen 28 20 2 0 0 1 6 57 1,57

1 2 3 4 5 6 leer Gesamt Durchschnitt
Inhalt des Vortrags 24 20 10 1 0 1 1 57 1,86
Verständlichkeit 15 17 10 11 0 1 3 57 2,39
Erwartungen entsprochen 16 24 10 4 1 1 1 57 2,16
Praxisnähe und Umsetzbarkeit 16 22 14 2 0 1 2 57 2,11

1 2 3 4 5 6 leer Gesamt Durchschnitt
Inhalt des Vortrags 26 20 5 0 1 1 4 57 1,74
Verständlichkeit 21 14 13 6 1 1 1 57 2,20
Erwartungen entsprochen 24 16 12 0 1 1 3 57 1,91
Praxisnähe und Umsetzbarkeit 21 20 9 2 0 1 4 57 1,92

1 2 3 4 5 6 leer Gesamt Durchschnitt
Inhalt des Vortrags 39 9 3 1 0 1 4 57 1,43
Verständlichkeit 34 9 2 4 5 1 2 57 1,91
Erwartungen entsprochen 35 12 4 2 0 1 3 57 1,57
Praxisnähe und Umsetzbarkeit 26 15 6 3 0 1 6 57 1,80

1 2 3 4 5 6 leer Gesamt Durchschnitt
Inhalt des Vortrags 28 14 6 0 0 1 8 57 1,63
Verständlichkeit 29 14 4 2 0 1 7 57 1,66
Erwartungen entsprochen 27 14 6 1 0 1 8 57 1,69
Praxisnähe und Umsetzbarkeit 24 13 9 1 0 1 9 57 1,81

 

Gesamtdurchschnitt
1,81

Seltene  EKG-Erkrankungen (Long-QT, Brugada etc.) Therapie und Tipps

Therapie mit ICD

Auswertung Evolationsbogen Jahrestagung 2019

Es wurden ca. 85 Evolationsbogen ausgelegt davon wurden 57 ausgefüllt und bei 39 Bögen die schriftlichen Fragen (teilweise) beantwortet.

Bewertung der Gesamten Veranstaltung (Tag1 & Tag 2)

Elektro-Auto Defi-Träger - Aus der Sicht des Ingenieurs

Elektro-Auto Defi-Träger - Aus Sicht des Mediziners



Ruhiger Ablauf
Die Gemeinschaft
Super Super Vielen Dank an das Team
Wie immer sehr gut  Vielen Dank für Alles
Danke
Leben mit der Entscheidung!
Die gute Organisation, Verpflegung und Unterkunft
Fragen werden ernst genommen und versucht zu beantworten
Die entspannte, unaufgeregte Athmospähre. Das Hotel ist voll o.k.
Der Bezug zur Basis
Toller Vortrag, toller Austausch, tolle Referenten
Der Bericht der 17 jährigen Patientin und dass ich viel für mich gelernt habe bzw. einordnen kann.
Bis auf die Soundanlage im Sitzungsraum alles Top
Die Vorträge waren sehr interessant, die Räumlichkeiten
alles  die Vorträge
Die Erzählungen von Patienten sollten vertieft werden !
Patientenberichte aus dem Leben gegriffen
Austauschmöglichkeiten, Fragen wurden beantwortet
Der intensive Austausch mit den anderen Teilnehmern ist einfach unbezahlbar
Die Gemeinschaft
Der Vortrag übers E-Auto
Neben den Vorträgen die Kontakte die geknüpft werden konnten
Viel Zeit zum Austausch
Abwechslungsreiche Themen rund um unsere Krankheit
Wie jedes Jahr sehr gute Themenauswahl durch den Vorstand. Ihr leiste alle eine  super gute Arbeit. Vielen Dank dafür!
Der Austausch mit anderen Patienten/Gruppen 
Die Qualität der Referenten
Hotel - Lage / Räumlichkeiten und grosszügige Zimmer
Gut sind immer Themen die uns im Alltag betreffen oder auch manchmal aus der Bahn werfen. Sehr angenehme Referenten
Die Möglichkeit der anschliessenden Diskussion! Kontakt mit den anderen Teilnehmern und der Austausch untereinander. Organisation und Teilnehmer Dr. Steiner!!
Das Fachwisssen der Vortragenden. Interessante Informationen zum Thema "Genetische Gründe" bei Herzerkrankungen/plötzlicher Herztod
Die Vorträge. Der Austausch mit den Ärzten und anderen Sprechern /Betroffenen

Elektromobilität und Defi
Der Austausch mit den Teilnehmern !
Gute Themenauswahl   Sehr aktuell ==> Elektroauto und die beiden Sichtweisen
Erklärung zu E-Auto und Körperscanner !
Die Genetik bei Herzerkrankungen
Elektrische Geräte und Ihre Einwirkung auf den ICD/S-ICD 

 Die Diskussion mit Betroffenen war sehr Informativ uns sollte eine Wiederholung finden
Jeder Vortrag war wertvoll
Alle Themen an Tag 1
Ausführung über Long - QT (bin selbst betroffen)
Das über EKG-Erkrankungen geforscht wird
Interreferenzen, Elektro-Auto und Mobilfunkgeräte und Körperscanner
Elektroauto und andere Studien
Vortrag Prof. Dr. med. Schulze-Bahr
Seltene EKG-Erkrankungen
Der Vortrag des Herren Stunder da ich bei einer anderen Diskussionsrunde mit meiner Defigruppen andere Ansichte erfahren habe (bei den Opelwerke in Rüsselsheim)
Alles da ich zum 1. mal teilgenommen habe
Die Fachvorträge waren sehr gut
Fast alles!
E-Autos bergen keine Gefahr

Was hat Ihnen an der Vernstaltung besonders gefallen?

Was war für Sie neu oder informativ ?



Theme Seltene Erkrankungen
Die Vorträge am Samstag waren interresant   Sonntags war um einiges interresanter
Die gesamte Veranstaltung
Vortrag über E-Autos
Alles
Hochkomplexe Vorgänge einfach und verständlich erklärt. 
Brisanz der genbedingten Erkrankungen und die Notwendigkeit der Prophylaxe

Das Hotel soll dafür sorgen das die Technik funktioniert
Lautsprecheranlage
Mikrofonanlage
Hotel nicht sehr kulant 20000€ Einnahmen und 1 Std. am Sonntag schwimmen gehen verlangt Extraticket
Neue Gruppen/Gruppensprecher kurz vorstellen
Mal wieder Workshops ==> besseres kennenlernen
Mikro-Anlage Sprachliche verständlichkeit von einzelnen Referenten/Sprecher
Es wäre schön wenn man an den Namensschilder lesen könnte welche SHG
Lautsprecheranlage
Die Vortragenden müssen das Mikro besser halten und zum Puplikum sprechen
Die Soundanlage
Die Mikroanlage
Nicht so viele spezifische Begriffe ( medizinisch und technisch)
Tonprobleme
Ablauf an Tag 2 Kaffepause um 12 Uhr ist unnötig
Der Samstag hat etwas "schleppend" begonnen ==> viel Zeit auf der Strecke geblieben durch den späten Beginn
Lieber kurze Vortragsabschnitte und kurze Pausen
Bei nächster Tagung Lautsprecheranlage besser einstellen
Sprechen über Mikrofon
Programm straffen
Fehlende Technik im Hörsaal(Verantwortung beim Hotel) führt zu Verzögerung!
Kommunikationstechnik im Veranstaltungsraum ==> sicher ein Thema für das Hotel!
Nichts, so wie Ihr das macht ist es spitze.
Mikro- Anlage
Noch mehr Zeit für persönliche Fragen
Die Beschallung des Konferenzraums muss verbessert werden
Eine kurze(wirklich kurze) Vorstellung der einzelnen Teilnehmern  z.B. Name aus welcher Stadt/ Region und Gruppe ist für neue Teilnehmer sehr hilfreich.
Für mich ist es gut so wie es im Moment gestalte ist.  Wobei  der "Teilnehmer" fast keine Ahnung vom organisatorischen Aufwand hat
Die Technik

Die Akkustik im Saal
Vielleicht auch am Samstag um 9 Uhr beginnen
Die Referenten sind auf Grund der schlechten Audioanlage kaum zu verstehen, was das Interesse an den Vorträgen verschlechtert echtert

Rechtsberatung, Soziale Themen,Sondenrevision, Implantationsprobleme, Welches ist die beste  Klinikwahl,Welche Entscheidung habe ich als Patient mit zu tragen ==>Svenen

Allgemeine Themen  was ist gut/schlecht für Defi  wie reagiere ich auf Defi Umstellung im Alltag   Herz-Schmerz-Psysche
Welche Hilfestellung gibt es für Defiträger z.B. Psyschologisch, Hilfestellung nach Transplantation, Beantragung Schwerbehinderung, was macht die Psysche mit einem
Welche sportliche Betätigungen kann ein ICD Träger absolvieren.  Medikamenteneinnahme für Defi-Träger nach Herzinfarkt
Medikamente bei Herzerkrankungen (Verschiedene Wirkungsweisen/wo setz was an usw.
Technische und Medizinische Themen rund um den Defi
Schwerbehinderung/Integrationsamt (für die, welche noch im Beruf stehen)
Telemonitoring pro/ contra und Sondenentfernung
Einschränkungen und Möglichkeiten im Alltag und beim Sport  Fakten und Vorurteile

Was sollte aus Ihre Sicht verbessert werden

Powerpoint Vorträge = was vorne steht muß nicht unbedingt noch vorgelesen werden==> Besser= Schlussfolgerung z.B. Hessen 0€ 
Einnahmen aber 2000€ Ausgaben Warum!! Balkendiagramme verwenden machen es anschaulicher

Welche Themenbereiche würden Sie sich für Folgeveranstaltungen wünschen?

Defi und Sport welche Sportarten sind besonders geeignet. Welche Überwachung ist notwendig. Welche Maßnahmen simd vor/bei chirugischen Eingriffe oder 
Untersuchungen wie z.B. Darmspiegelung notwendig. Schwimmen? Sauna?



Pro und Contra Telemonitoring
Neuerungen beim Defi
Sport bei Rytmusstörungen . Training des Herzen
Ernährung bei KHK "normal oder speziell"
Ausführliche seltenen EKG Erkrankungen, Gendefekte
Wie die Psysche den Körper beinflusst
z.B. Krankheit und Heilung verstehen ==> innere Einstellung  Der innere Arzt wie sich der Körper manchmal selbst heilt
Die Themen sind bisher immer gut ausgewählt
Psychosomatische Aspekte Defi
Defi-Psyche- Meditation
Sicherheit des Betriebssystems eines ICD, da in letzter Zeit die Hersteller negativ aufgefallen sind
keine es war alles o.K.
Fortschritte in der Technik

Ihr seid "Super"  Grandiose Veranstaltung
Super - Danke
Freue mich auf die nächste Veranstaltung
Weiter so
Danke für die tolle Arbeit in den letzten Jahren
Die Zeit war sehr interresant, informativ und lustig
Sehr tolle und gelungene Veranstaltungen. Vielen Dank dem gesamten Vorstandt und allen Beteiligten !!
Mehr Themen in unterschiedlichen Gruppen die dann erarbeitet werden je nachdem welches Thema für den einzelnen interresant ist ==> Svenesant ist
Es wäre schön, wenn die Defi Hersteller und angrenzenden Firmen Infostände hätten, da es sicher da auch Bedarf gibt, wie der aktuelle stand ist==> Svener aktuelle Stand isttand ist
Der Zeitrahmen der Veranstaltung sollte überdacht werden. Mann könnte an dem WEW viel mehr erarbeiten ==> Svenn könnte an dem WE viel mehr erarbeiten
Danke für die Organisation an alle!
Nicht so viele persönliche Diskussionen nach den Vorträgen, sondern nur sachbezogen u. verständlich
Akkustik verbessern, auch bei den Vortragenden durch klarere Aussprache
Schatzmeisterin muss nicht alles auf Punkt und Komma vorlesen
Eventuelle Erweiterung des Defi-Deutschlandtreffen um den Freitagnachmittag!  D.h. zwei Übernachtungen.
Bei der Frage ob jemand im Vorstand mitmachen wollte, wurde leider nicht darauf eingegangen welche Möglichkeiten der Mitarbeit vorhanden sind. Leider zu wenige Infos.
Sehr gutes Netzwerk durch den Vorstand + Dr. Steiner zur Gewinnung von Referenten für Vorträge ! Glückwunsch!!
Berichtet die Presse von der Tagung ? Örtliche Presse?  Überörtliche Presse?
Marias Bericht war sehr erfrischend. Und diese positive Erlebensweise gefällt mir sehr gut. Wahrscheinlich der Vorteil der Jugend der Ihr zu gute kommt
Offizieller Teil könnte schneller abgehandelt werden !
Tagungsprogramm auslegen wäre hilfreich
Umhängeschild mit Name usw. und Rückseite mit Tagungsprogramm anstatt Anstecknadel
Ausgabe der Namenschilder über Rezeption oder aufs Zimmer legen

Weitere Anregungen und Kommentare, die Sie an uns weiter geben möchten?


